
糖尿病協会理事会・新年会記録

日時：2010 年 1 月 31 日

場所：横浜市 高松

出席 25 名、委任状 3 名

主な議題と決定事項

１．平成 22 年度より HEC サイエンスクリニック平尾紘一先生が顧問を引き受けてくださ

る事となった。

２．平成 21 年度の事業報告と平成 21 年度 1-3 月と平成 22 年度の事業予定が発表された。

ホームページにも掲載します。

３．3 月 14 日の食事勉強会のご案内と 6 月 27-28 日の研修旅行のご案内がなされた。これ

らはすでにホームページに掲載しております。食事勉強会の案内状は 1 月下旬、各患

者会宛てに発送しました。

４．長年、事務員として協会のために働いてくださった赤堀様が 11 月末をもって退職され、

後任に目良勝代さまが決定した。目良様のご挨拶をホームページに掲載しました。

５．平成 22 年度も「しんとう」を年 1 回 7 月頃に発行する予定。編集責任者は調先生、印

刷はクリエイティブにお願いする。

６．案内状などを各患者会に送付する場合、会員人数分全ては要らないという施設が多い

ため、今後１施設に 5～10 部ずつ送付する事に決定した。会員数分送付して欲しい患

者会は、事務局へその旨ご連絡ください。

７．22 年度から指導医会を年 1 回開催することになった。9 月 26 日のウオークラリー当日

に第 1 回目を行う。

理事会と同時に新年会を兼ねた食事会が行われた。献立はご飯を除くと 308kcal の松花堂

弁当で、非常に美味しく、このカロリーとは思えないほど満腹感があり、見た目も美しか

った。食事の内容詳細と写真をホームページに掲載します。来年の理事会・新年会も高松

で行う予定です。


